

## **La Beauté de la Vierge Immaculée Conçue sans péché...**

Le Salut dépend de Dieu seul, et de Lui Seul, et en même temps, le Salut implique une réponse totale d'une créature, unit à son Créateur. Cette Créature, c'est Marie. De toute Éternité, le choix de Dieu s'est posé sur Elle. Marie a eu besoin d'être sauvée comme chacun de nous. Elle l'a été sauvée par Jésus, son Fils, de la façon la plus admirable qui soit. **L'Immaculée Conception ?** C'est, dès l'origine à sa conception d'amour entre ses parents : Anne et Joachim, Marie a été préservée par Dieu des séquelles du péché originel, **Par Dieu, elle a été Sauvée en même temps que Crée**e. Le Salut, c'est l'œuvre de Dieu qui nous sauve. Qui sauve ? Le Christ-Jésus, son Fils. De quoi ? Du Mal et de notre finitude blessée par le péché qui conduit à la mort éternelle. **La finalité de l'Immaculée Conception, c'est l'Incarnation du Fils de Dieu qui a fait - l'humanité sienne.**

Par deux fois, en France, pour le bien du monde entier, Marie a dit qu'elle était Immaculée. En 1830, à la rue du Bac, Elle nous offre Sa médaille : « **O Marie Conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.** » Sa médaille.. pour que nous portions autour de notre cou. C'est la 1<sup>ère</sup> annonce de son Immaculée Conception. Et en la solennité de l'Annonciation le 25 mars 1858 à Lourdes, Aquéro dira à Bernadette « **Je suis l'Immaculée Conception.** » Marie parle à la 1<sup>ère</sup> personne du singulier « Je suis l'Immaculée Conception » et L'archange Gabriel lui a dit : « **Réjouis-toi, Comblée de Grâce, le Seigneur est avec toi. Toute bouleversée, Elle se demandait ce que pouvait signifier cette salutation** » Lc 1, 28-29 Elle va la comprendre, dans le dialogue avec l'envoyé du Ciel. Le nom donné par Dieu « **Comblée de Grâce** » dit sa grâce propre, unique, d'être le moyen de Dieu pour Sauver l'Humanité. Le veux-tu ? « **Car rien n'est impossible à Dieu. Marie dit alors : Voici la servante du Seigneur, que tout m'advienne selon ta parole. Alors l'ange la quitta.** »

Dieu veut pour Mère cette Vierge très pure et Marie s'offre aux vouloirs de Dieu, qu'Elle ignore. En Elle, se rencontrent le désir de Dieu de nous sauver et le désir d'un cœur humain capable de le comprendre assez pour s'y abandonner totalement. En Elle, le plan de la liberté humaine est rejoint par le plan de la grâce divine. Telle est la Vierge Marie. Conçue sans péché, Elle répare la faute originelle. O l'immense passage de Gn 3 ! Ta place unique, est d'unir, la Grâce de Dieu dans la liberté humaine et tu l'assumes en plénitude. Nous te rendons grâce. Le nœud de la désobéissance d'Eve est dénoué par l'obéissance de Marie. Sa Maternité Divine est une maternité de personne qui l'engage dans les racines les plus profondes de son être créeé. Et c'est dans l'Ombre de l'Esprit Saint et son Fiat que « Le Verbe s'est fait Chair » Jn 1, 14

**L'Immaculée Conception, c'est la grâce,  
de ne plus mettre, nul obstacle, à l'irruption de la grâce d'en Haut.**

Offrons-nous comme Elle, à Dieu. Offrons-Lui notre vie car notre Créateur aime notre nature humaine en ce qu'elle est, en laquelle nous nous mouvons et existons pour collaborer au Mystère... Car la grâce de Dieu ne détruit pas notre nature, elle l'élève... nous sommes créés, à l'instant, dans Sa Bonté pour apprendre à vivre en sa présence, chaque jour. O Marie, aide-nous à vivre notre oui à Dieu en notre nature humaine. Alors la grâce d'en Haut nous affinera de plus en plus... car comme nous le dit saint Paul : « **Dans le Christ, nous sommes devenus son domaine particulier** » Ep 1, 11

O Trinité Sainte, en adorant votre Unité dans sa Toute Puissance, nous Vous rendons grâce pour le don inestimable... que Vous avez réalisé en La Très Sainte Vierge Marie « Conçue sans péché ». O Vierge Toute Pure, enfantez-nous à l'amour de l'Esprit Saint, le grand Ami de notre âme humaine, qui, à votre suite, veut vivre en notre « Je ». Nous sommes créé(e)s pour la grâce invitons l'Esprit, et son agir - sa grâce, à nous mouvoir en notre « je suis » précieux, fragile et blessé par nos péchés. Alors la grâce d'en Haut passera et elle nous élèvera, comment ? En déposant notre misère à l'Amour Miséricordieux ; là, nous offrons au Père et au Fils, dans l'Alliance nouvelle de l'agir de l'Esprit Saint au-dedans de nous, une très grande joie... la grâce d'être purifié et renouvelé en nos cœurs, pour être enfin libéré, et vivre. En aimant vivre la Miséricorde divine, nous faisons plaisir à L'Immaculée Conçue sans péché. Qu'elle nous est belle, précieuse. Qu'il nous est bon de l'accueillir en notre cœur, dans notre couple, notre maison, notre famille, notre pays : la France et pour le bien de toute l'humanité. Dans son amour, Un et Trine, l'Éternel l'a choisie pour nous... et nous, nous ne la choisirions pas !

En Votre sein très pur, Celui qui est - Vrai Dieu et Vrai Homme - est l'Auteur même de la Grâce. L'Église, au Concile Vatican II le proclame : « La Vierge Marie est pour nous la Mère dans l'ordre de la Grâce... Et donc Médiatrice de la Grâce d'en Haut... car Elle a été - L'associée - Du Christ - pour nous obtenir la Grâce la plus haute : celle de la Rédemption et du Salut, celle de la vie divine et de la gloire sans fin. » LG n° 61

« **Ô Marie conçue sans péché... priez pour nous qui avons recours à vous.** »  
« **Notre Dame de Lourdes... priez pour nous.** »

*Amen! I Dominique*